

Recordando a una mujer palestina de 15 años en prisión encadenada a los resortes  
de la cama que se había negado a dejar de cantar

Encadenada por cantar  
notas menores claras  
brotando de dulces gargantas jóvenes  
y bocas que han probado  
la rigidez de los silencios aulladores  
y todavía las canciones se elevan  
hacia el cielo  
tambaleándose recordando revelando

Les mujeres cantan canciones  
tambaleándose  
recordando  
Revelando

canciones de cuna canciones de amor  
canciones de blues  
cánticos cantando canciones  
de vidas exiliadas  
y muerte de mártires  
Las voces buscan sonidos  
aún no anotado en las barras  
aún no ordenado en escalas  
resuenan en el infierno sionista  
exigiendo que Palestina sea libre

